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L’EDITORIALE DEL SINDACO
Cari Bressesi, 

è arrivato il caldo anche nella nostra Cit-
tà di Bresso, ci ricorda insieme alla chiu-

sura delle scuole, che l’estate inizia. Anche 
quest’anno sono attivi i Centri estivi e i Camp 
sportivi, gli Oratori sono nel pieno delle loro at-
tività; una grande fortuna per la nostra Città 
poter offrire così tante e diverse opportuni-
tà per i nostri ragazzi. Un plauso a tutti quelli 
che organizzano e si dedicano in queste realtà 
e aiutano le famiglie a trovare luoghi e progetti 
utili per i propri figli nelle settimane estive. Un 
enorme grazie ai giovani e adulti che volon-
tariamente si impegnano in particolare negli 
Oratori, sono determinanti per offrire a tutti 
giochi e momenti di svago e amicizia con gran-
de attenzione anche ai costi per le famiglie più 
in difficoltà. Senza di loro sarebbe molto più 
difficile organizzare tutto questo. Un doppio 
grazie ai giovani che si adoperano per il pro-
getto di inclusione negli Oratori dei ragazzi 
con disabilità, la mia Amministrazione ci ha 
sempre creduto e volentieri diamo un contri-
buto per questo progetto.
Insieme alle esperienze estive di gioco e ami-
cizia per i ragazzi e i giovani iniziano le molte 
attività e gli spettacoli organizzati dal Comu-
ne insieme ad associazioni e gruppi; trovate 
notizie e dettagli nelle pagine dell’informatore, 
si replicheranno le belle esperienze del karaoke 
e della cena in bianco.
Sto visitando i cantieri che abbiamo in Città, 
sono veramente tanti e comprendo che alcuni 
di voi si lamentino per i disagi. Ma con i disa-
gi dovremmo ricordarci anche che arriveranno 
spazi rinnovati, nuovi e funzionali e sempre 
più sicuri. In sintesi, posso dirvi che nei giorni 
che andiamo in stampa si è concluso il cantie-
re della nuova mensa della scuola Bologna e 
nella scuola si sta posando il pavimento e poi 
mancherà l’ultima mano di imbiancatura in-
terna, il cantiere del Parco delle Rimembranze 
ha già reso fruibili alcune aree ed entro luglio 
dovremmo vedere la nascita del nuovo spazio 
per il calcio completamente rifatto al posto 
del vecchio campo. I lavori della ciclabile sono 

concentrati in via Don Minzoni e durante l’esta-
te dovremmo procedere con il secondo lotto di 
via San Francesco. Nella vicina scuola Romani 
si sta lavorando per la prevenzione incendi su 
entrambi gli edifici, mentre nella scuola Man-
zoni di via Patellani ormai, con il trasferimento 
di tutte le aule, si lavora appieno su tutti gli edi-
fici e sulle due palestre. In piscina ho visionato 
i lavori della ditta concessionaria sulla vasca 
grande e sulla chiusura delle vecchie tribune, 
sono quasi terminati, si lavora ora alla prova 
e manutenzione degli impianti. Cercherò nel-
le prossime settimane di dare aggiornamenti 
puntuali. 
Sono felice del grande lavoro che il mio Comu-
ne con la nostra Amministrazione sta portan-
do avanti, è veramente stra-ordinario e credo 
deve rendere orgogliosi tutti coloro che amano 
la nostra Città e vorrebbero vederla sempre 
cambiare in meglio.  
Mentre procede molto a rilento il cantiere 
della tranvia, attualmente i tempi previsti si 
sono quadruplicati, ho avuto un incontro in Cit-
tà Metropolitana che è il soggetto che gesti-
sce questo appalto ma non ci sono state date 
garanzie sui tempi dei cantieri. Se ci saranno 
novità tali da poter rivedere queste preoccupa-

zioni, faremo sicuramente un nuovo incontro 
cittadino perché i danni al tessuto commercia-
le sono sempre più rilevanti.
Tanti di Voi mi chiedono variazioni stradali e 
nuovi parcheggi pubblici, con i lavori che bloc-
cano via Veneto comprendo i disagi e le esi-
genze di sosta e di parcheggio. Per i cambi di 
viabilità cercheremo di fare subito ciò che può 
mitigare i cantieri ma in una logica temporanea 
perché il grosso delle decisioni e degli inter-
venti dovranno essere valutati solo una volta 
che il traffico si sarà assestato con la confor-
mazione definitiva della tranvia al centro della 
strada principale della nostra Bresso. Fare oggi 
interventi costosi non conviene; mentre sui 
parcheggi ci stiamo lavorando. Perderemo su 
via Veneto circa 200 parcheggi; stiamo valu-
tando interventi di dimensioni diverse un po’ 
in tutti i quartieri per recuperare questi posti, 
cercheremo di fare i primi lavori con poca spe-
sa e iniziare a recuperare fondi per ulteriori in-
terventi consapevoli che Bresso ha pochissime 
disponibilità di terreni da dedicare a parcheg-
gio.  Grande disponibilità ad ascoltare tutte le 
richieste e proposte anche su questo tema. 
Sempre il Consiglio ha dato il via libera alla re-
alizzazione della nuova sede delle Farmacie 
Comunali che stiamo realizzando sopra gli uf-
fici postali e dove trasferiremo anche le scuole 
Civiche di Musica, nuovi locali per completare 
il grande rilancio di queste storiche istituzioni. 
Durante l’estate lavoreremo ad altri importan-
ti progetti, festeggeremo anche i 25 anni del 
“Nuovo Cortile” un servizio comunale e spazio 
per le famiglie che ci invidiano tanti Comuni. 
Vi auguro di trascorrere delle serene giornate 
estive, sperando che tanti riescano anche a 
fare delle vacanze e che siano momenti di ripo-
so: a me ricordo che a fine anno sarò a metà del 
mio mandato, sarà tempo di esami anche per il 
sottoscritto (e non solo per gli studenti di Bres-
so a cui auguro grandi successi scolastici), che 
dire: “Sindaco, gli esami non finiscono mai!”.
Buona estate a tutti!

Simone Cairo
Sindaco di Bresso

www.beautysmile.it
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SCUOLA ROMANI

MENSA SCUOLA 
PAPA GIOVANNI XXIII

NUOVA PISTA

Sono iniziati i lavori nei due edifici della Scuola Romani, 
da settembre infatti sarà spostata nell'edificio di via 
San Francesco l'intera scuola media Patellani: miglioria-

mo i livelli di prevenzione incendi per l'intera scuola a fronte 
dell'aumento del numero di alunni. Non verranno cambiati gli 
spazi e le aule ma ci concentreremo su scale, uscite di sicu-
rezza, porte e pareti REI per essere pronti a settembre. L'im-
porto dei lavori è di circa 170.000€

Finiti i lavori per la nuova mensa della scuola 
elementare di via Bologna, finalmente an-
che questa scuola avrà uno spazio mensa 

dedicato e molto funzionale, si trova al piano 
terra dell'edificio del Teatro Pertini, dove fino a 
una decina di anni fa c'erano gli uffici del Comu-
ne. Circa 150.000€ di lavori.

Tutta completamente rifatta, quasi un anno di lavoro e 
molti imprevisti, ma alla fine ne è valsa la pena, la nostra 
mitica pista di Atletica leggera è tutta nuova ed è già un 

punto di riferimento nel Nord Milano. Pochi Comuni vantano 
un impianto così bello che speriamo entro l'estate potrebbe 
essere omologato dalla FIDAL.  L'importo dei lavori per la pi-
sta è di circa 700.000€. Nel Centro Sportivo il Comune ha in-
vestito quasi 2 milioni e mezzo di euro negli ultimi due anni.

Foto di 
Luca Micheli

https://www.otticobresso.it/
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FOCUS PARCO DELLE RIMEMBRANZE
L’intervento di riqualificazione proposto, 

finalizzato a promuovere il gioco dei 
bambini all’aperto, nonché l’attività fisica 

e sportiva di tutte le fasce d’età, interessa una 
parte consistente del parco, con un’estensione 
di circa 25.000 mq.
La notevole estensione del parco e le risor-
se economiche a disposizione richiedono un 
intervento mirato a sistemare innanzitutto 
le emergenze e le attrezzature già esistenti, 
riconoscendo quelle che versano in condi-
zioni precarie, prevedendone il recupero alla 
piena funzionalità e solo in alcuni casi l’eli-
minazione.
Il progetto prevede:
• realizzazione di nuovo campo da calcio a 7 

in sintetico, 25x46 metri, completamente 
recintato e dotato di un sistema di illumina-
zione autonomo

• creazione di nuove pavimentazioni per per-
corsi e aree di socializzazione all’interno del 
parco

• implementazione del sistema d’illumina-
zione pubblica del parco.

Anche le aree destinate ai cani vengono ri-
pensate; sebbene la loro collocazione in linea 
di massima rimanga la stessa, il tracciato dei 
recinti che le perimetra viene ridisegnato.

Si prevede il mantenimento del teatro ipogeo 
in cemento, con la sostituzione della staccio-
nata anti-caduta in legno, oggi gravemente 
ammalorata, nonché la connessione diretta 
dello stesso ai nuovi percorsi in calcestre.

Il campo da basket circolare sarà adibito a 
spazio multifunzionale atto ad ospitare varie 
attività: uno spazio polivalente, lambito dai 
percorsi principali, facilmente accessibile ma 
al tempo stesso perimetrato e protetto dalla 
balaustra in metallo che lo circoscrive. 

Nell’area giochi versante Nord sono state ri-
mosse le due altalene e una torretta perchè 
non erano più sicure; i giochi saranno sostitu-

iti con altri due nuovi sempre nell'ambito del 
progetto PNRR. Sono previsti il rifacimento di 
tutte le pavimentazioni in gomma anti-trau-
ma sotto i giochi e la realizzazione di un’area 
di socializzazione in calcestre con panchine 
ricollocate in modo da sfruttare l’opportuno 
ombreggiamento delle piante. È prevista infi-
ne la piantumazione di nuovi alberi e la con-
nessione di tutto il sistema coi nuovi percorsi 
in calcestre.
Per l’area giochi versante Est si prevede uno 
spazio pavimentato in calcestre e attrezzato 
con panchine ricollocate in modo da sfrutta-
re l’ombreggiamento 
degli alberi di nuova 
piantumazione.
L’area giochi “bo-
schetto” sarà oppor-
tunamente illumina-
to e attrezzato con 
panchine, sfruttando 
l ’ombreggiamento 
degli alberi esistenti.

I lavori relativi all’area 
indicata nella cartina 
con il colore fucsia 
sono terminati nelle 
lavorazioni generali 
(piantumazione, re-
alizzazione percorsi, 
posa dei pozzetti per 

illuminazione): a fine maggio questa porzione 
di parco è stata perciò riconsegnata antici-
patamente. Nell’area riconsegnata saranno 
effettuate in seguito queste opere di comple-
tamento: 
- montaggio dei sistemi di illuminazione (pali 
e corpi illuminanti) e collegamento degli stessi
- montaggio dei cestini ricollocati
- spostamento di alcune panchine
- asfaltatura del tratto di accesso da via Mattei
- manutenzione dei giochi.

Importo lavori € 353.631,80

www.onoranzefunebriripamontiberna.it
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UN’AREA CONFISCATA RITORNA ALLA CITTADINANZA

SICUREZZA URBANA

Il 14 maggio 2025, dopo 7 anni di iter burocratico lungo e comples-
so, il Comune di Bresso ha preso in consegna le chiavi dell’area 
confiscata alla criminalità organizzata situata in via Bologna 19.

“Sono orgoglioso di dirvi che lo scorso mese il terreno che era stato 
acquistato grazie a frodi ambientali contro lo Stato è diventato un 
bene pubblico assegnato al mio Comune, - dichiara il Sindaco Cairo 

- abbiamo concordato che i proventi verranno versati alle associa-
zioni di volontariato che si occupano di persone con disabilità”.
Ripercorriamo i principali passaggi dell’iter che ha avuto inizio nel 
2018 quando l’Amministrazione Cairo ha saputo dell’esistenza di 
un bene confiscato a Bresso, nella fattispecie un terreno in via Bo-
logna 19. Sembrava una procedura semplice ma, poiché sul terre-
no insisteva un’attività produttiva, è stato atteso che il Tribunale 
si esprimesse definitivamente e, nel mese di ottobre 2024, la sen-

tenza della Corte di Cassazione confermava la confisca. 
27.01.2025, l’Agenzia Nazionale dei Beni Confiscati, ANBSC, ha 
emesso il Decreto di assegnazione definitiva al nostro Comu-
ne dichiarando testualmente che “il bene confiscato situato in via 
Giuseppe Bologna 19 Bresso (MI) è trasferito, nello stato di fatto e di 
diritto in cui si trova, al patrimonio indisponibile Comune di Bresso (MI) 
per finalità di lucro, con vincolo di reimpiego dei proventi per finalità 
sociali ovvero per il sostenimento delle spese di manutenzione straor-
dinaria inerenti i beni confiscati”.
25.02.2025, il Consiglio Comunale, all’unanimità, ha approvato, 
con Delibera n. 11, il Regolamento comunale per l’acquisizione, 
l’assegnazione e il monitoraggio dei beni confiscati alla criminalità 
e con Delibera n.12 l’acquisizione del bene confiscato e il trasfe-
rimento al patrimonio indisponibile del Comune di Bresso. 
Il 14.05.2025 è avvenuto lo sgombero definitivo e la riconsegna 
delle chiavi.
“La consegna dell’immobile è il risultato di un percorso coordinato 
con la Prefettura, l’ANBSC, la Polizia Locale e le Forze dell’Ordine, 
- prosegue Cairo - a tutti loro va il mio e nostro ringraziamento”.
L’intenzione dell’Amministrazione è di eliminare la struttura 
dell’autolavaggio, creando un’area di parcheggio dove 40 nuovi 
stalli saranno riservati e a pagamento, destinando gli introiti al 
sostegno delle realtà del Terzo settore operanti sul territorio del 
nostro Comune dando priorità alle Associazioni che promuovo-
no l’inclusione, la residenzialità e l’inserimento lavorativo delle 
persone con disabilità, secondo modalità che l’Amministrazione 
Comunale comunicherà all’Agenzia Nazionale dei Beni Confiscati.
“Questo passaggio di un terreno confiscato a Bene comune rende 
orgogliosa la mia Amministrazione Comunale – conclude Cairo - 
Un’operazione importante per il significato civico rappresentato 
dall’opportunità di utilizzare e mettere a disposizione della collet-
tività un bene che era stato frutto di una frode allo Stato.”

Ancora una volta la Polizia Locale di 
Bresso si è distinta per un'operazione 
di sicurezza urbana sul nostro territo-

rio: è stata fermata un'auto ricercata in tutta 
Italia per truffe con alla guida un uomo sen-
za patente che doveva essere ai domiciliari.
L'uomo era stato segnalato da diversi co-
mandi di Polizia Locale, in tutta Italia, per 
furti e truffe. Gli agenti in borghese di Bres-
so, dopo diverse indagini, hanno intercet-

tato l’auto durante il fine settimana sulle 
strade cittadine e l'hanno "pedinata" per 
un tratto, poi hanno deciso di fermarla per 
procedere al controllo. A bordo una donna 
e un uomo: quest'ultimo, un cubano di 34 
anni "sparito" dai domiciliari, ha subito 
ammesso di non avere la patente e di ave-
re noleggiato l'auto. I 2 sono stati portati 
al comando dove il 34enne ha esibito un 
passaporto falso e dunque è stato porta-

to alla questura di Milano per un esame più 
attento che ha evidenziato che l'uomo era 
ricercato per una pena residua di 11 mesi 
per una serie di furti.
“Un ringraziamento a nome dell'Ammini-
strazione Comunale” - dichiara l'assessore 
Sergio Chirico – “al Comandante della Po-
lizia Locale e a tutti i suoi agenti che quo-
tidianamente garantiscono la sicurezza e il 
presidio del territorio.”

http://apimpiantielettrici.com/
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https://farmaciecomunalibresso.it/
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PROSSIME SCADENZE TRIBUTI
IMU acconto 16 giugno 2025 e saldo 16 dicembre 2025 - 
si paga in autoliquidazione (nessun avviso verrà spedito).
TARI acconto 31 luglio 2025, saldo 5 dicembre 2025 o 
rata unica 2 dicembre 2025 - i bollettini sono in spedizio-
ne nelle prossime settimane.
È possibile consultare la propria posizione tributaria ac-
cedendo con SPID dalla homepage del sito comune.bres-
so.mi.it nella sezione Servizi Online, cliccando poi su Ser-
vizi Tributari.

BILANCIO PARTECIPATO 2025
Dopo la chiusura della prima fase, in cui sono state 
raccolte le proposte dei cittadini, i progetti sono stati 
sottoposti a verifica: le proposte ritenute valide, dopo 
una valutazione di fattibilità tecnico-giuridica, saran-
no sottoposte alla voto della cittadinanza.
Nella seconda metà di giugno verranno pubblicate sul 
sito le schede per la votazione: il voto potrà essere 
espresso:
• via web 
• consegnando la scheda al protocollo
Può votare ogni persona residente nel Comune di 
Bresso che compia almeno 18 anni nel 2025. Ciascu-
no potrà votare una sola volta, a favore di una sola 
proposta

http://www.tagliabuecase.it/
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I BAMBINI IN CITTÀ – CAMPUS 0-6 ANNI

Il 17 maggio è stata una mattinata bel-
lissima con i “Bambini in Città”, un mo-
mento nato dal Tavolo cittadino 0-6 

anni, momento di importante confronto 
di tutti i servizi dedicati all’infanzia pre-
senti sul nostro territorio comunale.
Con tutti gli asili nido e le scuole mater-
ne di Bresso, pubblici e privati, abbiamo 
organizzato un momento di condivisione 
in piazzetta Cavour per poter “mettere in 
piazza” l’attenzione rivolta ai bambini e 
tutte le realtà hanno potuto raccontarsi 
in modo diverso e personale.
Un modo per raccontare alle famiglie, ai 
genitori e ai futuri genitori gli asili nido, 
servizi rivolti ai bambini da 0 a 3 anni: 
presenti  “Aquilone”, “Babyoasi”, “Biri Biri 
Giocando si cresce”, “Girotondo” e “Sulle 
Ali del Divertimento” che hanno potuto 
raccontare la propria proposta educati-
va, i propri spazi con foto e attività, oltre 
ai racconti delle educatrici.
Per i bambini più grandi, da 3 a 6 anni, 
erano presenti le Scuole dell’infan-
zia statale Alfieri e Cino del Duca e la 
Scuola paritaria Ferruccio Recalcati con 
giochi e attività e con un ricco raccon-
to della proposta educativa che le fa-

miglie possono scoprire nelle scuole.
La giornata è stata arricchita dalla pre-
senza in Sala Don Giussani della Città 
dei Bambini, uno spazio progettato e 
realizzato da un altro importante ser-
vizio presente nel Comune di Bresso, il 
Nuovo Cortile. Uno spazio dove i bam-
bini e le bambine hanno potuto fare i 
panettieri, i parrucchieri, i librai e vive-
re una città a loro misura, terminan-
do l’esperienza in uno spazio specia-

le che richiamava il Bosco di Munari.
“Una prima edizione del Campus 0-6 di 
successo, - dichiara l’Assessore all’in-
fanzia Cristina Dimasi - grazie alle mae-
stre e alle educatrici che nelle settimane 
precedenti hanno progettato, realizzato 
i materiali destinati alla giornata e che 
sabato 17 maggio hanno accolto le tan-
tissime famiglie e i bambini che sono 
passati per un saluto, un gioco, un'infor-
mazione.“

www.ambrostore.it
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FAMIGLIE SENZA PATENTE
A maggio nel giardino della biblioteca comunale abbiamo ospi-
tato i Guida senza patente, dalla loro Bio “Genitori spatentati. Per 
una genitorialità paritaria, condivisa, senza stereotipi e più leggera”: 
un’occasione per un interessante confronto su diversi temi che 
riguardano mamme e papà ogni giorno. 
Con Daniele e Mickol abbiamo affrontato i temi legati alla genito-
rialità e lo abbiamo fatto a modo nostro, con il supporto e il coin-
volgimento delle educatrici che, ogni giorno, accolgono nei servizi 
comunali le famiglie.
Un confronto costruttivo che ha visto emergere le differenze tra 
generazioni, l’analisi di alcuni stereotipi ancora presenti e diffi-
cili da sradicare, ma allo stesso tempo la consapevolezza di una 
cultura che cambia, in alcune situazioni anche rapidamente, un 
modo di essere mamma e papà differente.
I bambini che hanno accompagnato mamma e papà sono stati 
protagonisti di momenti di gioco con i tanto amati, intramontabi-
li travasi, qualche bella lettura; per alcuni è stata l'occasione per 
conoscere simpatici animaletti da fattoria che ci ha portato il sig. 
Alberto. 

VERSO LE VACANZE SCOLASTICHE
L’anno scolastico è terminato per tutti e 
anche l’anno educativo sta finendo. An-
che quest’anno il Sindaco Simone Cai-
ro e l’Assessore all’Istruzione Cristina 
Dimasi sono stati a salutare i Remigini 
nelle tre Scuole dell’infanzia presenti 
sul territorio. 
Diverse giornate, ogni scuola ha scelto 
un modo diverso da dedicare a questi 
“grandi” che ormai sono pronti per una 
nuova avventura: cappelli, diplomi, tu-
niche, applausi, canti, sorrisi… e anche 
lacrime di commozione non sono man-

cati neppure in questo caldo giugno.
“Questo momento - racconta l’Asses-
sore Dimasi - è sempre un mix tra felici-
tà, emozione e malinconia, questi bimbi 
crescono troppo in fretta, abbiamo con-
segnato loro il "passaporto per la scuo-
la primaria " e un portafoto di legno per 
conservare uno dei momenti del cuore 
di questi tre anni trascorsi.
Buon viaggio verso la scuola dei grandi 
ai Remigini 2025, la speranza che pos-
sano vivere sempre con questo entu-
siasmo e questa curiosità.

https://www.calimanassistenza.it/
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https://confident.dental/
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L’ULTIMO SGUARDO DI YARA
Quando c'è un'ingiustizia è impossi-

bile tacere.
Questa è la spinta che ha porta-

to Giovanni Terzi alla realizzazione del 
romanzo “L’ultimo sguardo di Yara”, pre-
sentato il 5 maggio al Teatro Civico Pertini 
a Bresso, quella Bresso in cui Terzi negli 
anni Novanta fu assessore all'urbanistica
e vittima di una vicenda giudiziaria. 
“Gli avvenimenti dolorosi di 30 anni fa – af-
ferma Terzi – segnarono un periodo estre-
mamente faticoso, ma nel contempo hanno 
fatto sì che io mi sia costruito una persona-
lità diversa da prima, quello che ho vissuto 
mi ha portato ad essere un convinto garan-
tista. Per me è un dovere raccontare i fatti 
come stanno.”
E solo fatti reali sono riportati nella sto-
ria di Yara, che il libro racconta in forma 
romanzata ma senza inventare nulla: tut-
to quello che si trova nelle sue pagine è 
tratto dalle carte processuali che Terzi ha 
attentamente analizzato. 
“Questo libro nasce con Simona (Ventu-
ra) – dice Terzi – Come tanti altri abbiamo 
seguito il caso come veniva comunicato dai 
media: man mano che la vicenda veniva svi-
scerata, quando la giustizia ha trovato il suo 
colpevole, la sensazione generale fu quella 

di una tranquillità ritrovata, di giustizia fat-
ta. Ma Bossetti è stato giudicato colpevole in 
modo non corretto, non gli è mai stata data 
possibilità di contraddittorio. Non era giusto 
che andasse in prigione.”
Per questo Terzi sente la necessità di rac-
contare la storia in maniera diversa, di 
esporre tutte le piste battute e non battu-
te, di far venire a galla il contesto sociale. 

Il Sindaco Simone Cairo ammette di 
aver fatto fatica a leggere le prime pagi-
ne, di essersi immedesimato da genito-
re nell’angoscia dell’attesa, nella paura 
dell’ignoto. “Dopo aver letto il libro – dice 
Cairo - non può che venire qualche dubbio 
sulla sentenza. Ma ti ringrazio – si rivolge 
a Terzi – perché alla fine il cuore torna a 
Yara.”  
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SEMI DI SPERANZA, CICLO DI INCONTRI NELL’ANNO GIUBILARE

Nell’anno giubilare con il tema “Pelle-
grini di Speranza” l’Amministrazione 
Comunale e la Comunità Pastorale 

Madonna del Pilastrello, propongono un ci-
clo di incontri su tematiche diverse, con un 
filo conduttore riassunto in “semi di spe-
ranza” per poter condividere uno sguardo di 
speranza per il futuro. 
Il secondo appuntamento, dedicato al tema 
del debito con particolare focus sul “So-
vraindebitamento, strumenti per prevenire 
e affrontare la crisi”, si è tenuto giovedì 22 
maggio in Sala don Giussani. Relatori Chiara 
Valcepina Consigliere regionale, prima firma-
taria della Legge regionale n.4/2025 “Misure 
di prevenzione e contrasto al Sovraindebita-
mento” e Pietro Bussolati Consigliere regio-
nale Segretario della Commissione Program-
mazione e Bilancio.
“Tenevo molto ad organizzare questo in-
contro perché il fenomeno è in forte crescita 
- dichiara il Sindaco Simone Cairo - i nuclei 
familiari sovraindebitati sono passati dai cir-
ca 200.000 del 2000 ai circa 1.200.000 del 
2012 (fonte Carlo Milani) e i dati sul volume 
del gioco sono impressionanti, a Bresso il 
giocato annuo complessivo supera i 36 Mi-
lioni di euro e la cultura della vincita sfocia 
spesso nella ludopatia”.

Si parla di sovraindebitamento quando il de-
bitore non è in grado di rimborsare in maniera 
regolare i propri debiti, anche considerando le 
disponibilità economiche dei successivi dodici 
mesi. Le cause sono molteplici, ne elenchiamo 
alcune: tendenza al sovra-consumo, cultura 
della bella vincita, aumento delle spese me-
diche/malattie improvvise, problemi di dipen-
denze (ludopatia, droghe, alcolismo), perdita di 
reddito, perdita del lavoro, divorzi/separazioni.
Risulta importantissimo sapere cosa si può 
fare e conoscere gli strumenti a disposizio-
ne per orientare le persone a rivolgersi a un 
Organismo di composizione delle crisi da so-
vraindebitamento (OCC), che può illustrare le 
condizioni per accedere alle procedure di ri-

composizione del debito e permettere al so-
vraindebitato di ripartire.
Bisogna evitare a tutti i costi di rivolgersi a 
operatori non iscritti a specifici albi previsti 
dalla legge perché il rischio più grande è quel-
lo di rimanere vittime di usura. 
Il Consigliere Regionale Chiara Valcepina ha 
aggiunto: "Il Progetto di Legge Regionale 
prevede:
• azioni di informazione, formazione e sensi-
bilizzazione; 
• azioni per la prevenzione e la composizio-
ne del sovraindebitamento come l’apertura di 
sportelli di consulenza sul debito, di assisten-
za e orientamento;
• azioni volte alla stipulazione di accordi e 
protocolli d’intesa;
• interventi e misure di sostegno nei confronti 
dei soggetti con l’istituzione di un contributo a 
fondo perduto a copertura totale o parziale dei 
costi di avvio della procedura e a sostegno del 
percorso di uscita dal sovraindebitamento."
“Il percorso è appena iniziato – conclude il 
Sindaco Cairo - sarà necessario mettere in 
pratica i contenuti della Legge regionale con 
la collaborazione e l’impegno di tutti. La mia 
Amministrazione ha già espresso la disponi-
bilità a fare da “comune campione” per attua-
re le misure previste dalla norma regionale”.

https://itslombardiameccatronica.it/
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INAUGURAZIONE PISTA DI ATLETICA
Sabato 31 maggio, in occasione del 6° 

Meeting Città di Bresso - Memorial 
Edoardo Lupi organizzato dalla Poli-

sportiva Circolo Giovanile Bresso Atletica, 
abbiamo inaugurato la nuova Pista di At-
letica Leggera del nostro Centro Sportivo. 
Una pista che, dopo 30 anni di onorato ser-
vizio aveva da molto tempo bisogno di un 
intervento di manutenzione. Così negli ul-
timi mesi è stata completamente rifatta, 
a partire dal sottofondo per poi posare un 
nuovo strato superficiale in tartan che tutti 
ora possiamo ammirare. Completano l'in-
tervento le nuove segnature delle corsie e 
delle aree delle diverse discipline oltre all'ac-
quisto di circa 50.000€ di ulteriori materia-
li sportivi tra cui ostacoli, pesi, giavellotti, 

siepi e il nuovo impianto per i salti in alto. 
All'inaugurazione hanno partecipato il 
Sindaco e molti amministratori di Bresso. 
esponenti del CONI e della FIDAL, il Dirigen-
te Businaro dell'Ufficio Tecnico e il proget-
tista ing. Marzorati. Tutti hanno espresso il 
loro apprezzamento per i lavori svolti riba-

dendo l'importanza di mantenere impianti 
sportivi per i ragazzi e i giovani, una pista 
di atletica vale quanto una scuola o una bi-
blioteca per il beneficio e le ricadute sociali 
che può generare.
Durante il Meeting si sono alternati in pi-
sta oltre 700 ragazzi sostenuti dalle fami-
glie sugli spalti per una bella e ben riuscita 
giornata di Sport.
"La nuova pista è un'altra importante opera 
che abbiamo portato a termine nel Centro 
Sportivo dopo i due campi da calcio rifatti in 
erba sintetica e gli interventi sulla tribuna e 
sulla caldaia" - ha dichiarato il Sindaco Simo-
ne Cairo - "Continueremo ad investire nello 
sport e in particolare negli impianti sportivi e 
nelle palestre anche nei prossimi anni." 

Foto di Luca Micheli

http://amministrazionestabilicanevari.it/
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https://www.casefunerariedomuspacis.it/
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Informazione pubblicitaria

2 GIUGNO, FESTA DOPPIA

L’ Amministrazione Comunale ha cele-
brato la Festa della Repubblica de-
ponendo una corona al Monumento a 

tutti i Caduti in via Centurelli e festeggiando 
i nostri ragazzi che quest’anno compiono 18 
anni ai Capannoni Iso dove hanno ricevuto 
una copia della nostra Costituzione.
Il Sindaco Simone Cairo e il Vicesindaco Cri-
stina Dimasi hanno accolto Andrea Cherchi, 
giornalista e fotografo, che racconta Mila-
no attraverso bellissimi scatti pubblicati sui 
suoi profili social “Semplicemente Milano” 
e Andreacherchi_foto, invitando i ragazzi a 
cliccare sui profili per conoscerlo attraverso 
le sue fotografie.
La sua testimonianza è stata semplice e di-
retta, ha parlato ai ragazzi dell’uso dei so-
cial consigliandoli 
di scrivere sempre 
cose belle e positi-
ve evitando di avere 
come unico obiet-
tivo i “like”; ha sot-
tolineato che tutte 
le foto sono belle, 
anche quelle fatte 
con il cellulare, per-
ché ogni foto testi-

monia un momento importante della vita.
Ha poi concluso dando a tutti i presenti, 
grandi e meno grandi, un messaggio di am-
pio respiro: partendo dalla sua esperienza 
ha detto “Seguite sempre i vostri sogni! Se 
sbagliate non è un problema, risollevarsi è 
un punto di forza”. Queste parole hanno fat-
to esplodere un lungo applauso, forse era-
no proprio quelle che i ragazzi presenti, in 
procinto di fare scelte importanti per la vita, 
volevano sentire!
Ad uno ad uno sono stati chiamati sul palco 
dal Vicesindaco, hanno raccontato i progetti 
futuri e, dopo la bellissima foto ricordo che 
li ritrae sorridenti e rilassati, tutti insieme 
si sono diretti al rinfresco preparato per fe-
steggiarli.
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IO, PESO POSITIVO

Qualche tempo fa si chia-
mavano Disturbi del Com-
portamento Alimentare 

(DCA). Oggi si preferisce parlare 
di Disturbi della Nutrizione e 
dell'Alimentazione (DNA), una 
definizione più inclusiva perchè 
non comprende solo i compor-
tamenti eccessivi ma un ampio 
range di difficoltà e le situazioni 
meno visibili perché legate alla 
parte emotiva, a cui rischiamo di 
dare meno importanza.
“I DNA sono un tema caldo sul 
nostro territorio” – dice l’Ass. alle 
Pari Opportunità Cristina Dimasi 
– “ed è per questo che l'Ammi-
nistrazione Comunale ha dato 
inizio al partenariato con Peso 
Positivo, progetto non-pro-
fit dell’Associazione Famiglia 
Peppino Fumagalli ETS.” Il par-
tenariato è nato a marzo con la 
sensibilizzazione degli educato-
ri nelle parrocchie ed il lancio di 
palloncini nella Giornata nazio-
nale del Fiocchetto Lilla; il 6 giu-
gno scorso si è tenuto l’incontro 
con la dott.ssa Martina Lattanzi, 
psicologa clinica e membro del 
comitato tecnico scientifico di 
Peso Positivo, che ha illustrato 
gli obiettivi della community di 
informazione, prevenzione e lot-
ta ai pregiudizi.

“Sappiamo che si tratta di una 
semina lenta“ – continua l’Ass. 
Dimasi – “L’intento è di trasferire 
informazioni utili per chi è vicino 
a chi soffre di questi disturbi, ol-
tre che ovviamente ai diretti in-
teressati.”
“Anoressia e bulimia sono oggi 
la seconda causa di morte per i 
giovani tra i 12 e i 25 anni” – in-
forma la Dott.ssa Lattanzi – “ma 
non sono gli unici DNA, di cui si 
registrano nel complesso 8500 
nuovi casi all'anno in Italia. Il 
binge eating è il più diffuso: si 
tratta di abbuffate incontrolla-

te, ma senza comportamenti di 
compensazione come la bulimia. 
Un problema che riguarda inve-
ce in particolar modo i maschi è 
la vigoressia: sentono il proprio 
corpo inadeguato per peso e 
massa muscolare e cercano spe-
cifici comportamenti per poten-
ziare la muscolatura, ricorrendo 
a diete ricche di proteine, inte-
gratori e steroidi anabolizzanti, 
ma soprattutto rinunciando ad 
uscite con gli amici o ad altre 
consuetudini un tempo piacevoli 
per non fare eccezioni alla dieta o 
all’esercizio fisico. Fondamenta-

le è accorgersi prontamente dei 
sintomi non visibili.”
La guarigione è possibile ma a 
piccoli passi: il segreto è educar-
si alla pazienza e alla gentilezza, 
ricordandosi sempre che ci si sta 
confrontando con una fragilità.
È possibile sostenere il lavoro di 
Peso Positivo sul sito:
pesopositivo.it/dona-ora/ 
o inquadrando il QR code.

Le classi 3^E e 3^C sono 
state premiate il 24 mag-
gio scorso nell’ambito del 

concorso “Fabbricando”, 
ideato per rafforzare il le-
game tra scuola e impre-

sa. Il concorso ha coinvol-
to le scuole di 8 regioni 
italiane e un Istituto pari-
tario de Il Cairo, che dove-
vano presentare progetti 
innovativi e inclusivi in 
campo ambientale, ener-
getico, digitale, dell’au-
tomazione industriale 
e della comunicazione: 
sono stati presentati 57 
progetti provenienti da 
4 università e 27 scuo-
le e gli studenti bressesi 
hanno ottenuto il secon-
do posto tra i 18 progetti 
presentati dalle scuole di 
pari livello.

UN PREMIO PER LA 
SCUOLA MEDIA MANZONI
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LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Riqualificazione Parco Rimembranze. O 
meglio i “giardinetti di via San Francesco”, 
come denominato da noi ragazzi cresciuti 
in quegli ambiti, è stato oggetto di lavori di 
riqualificazione e quindi di una necessaria 
chiusura a protezione dei cittadini da even-

tuali infortuni collaterali. Fondi e finanzia-
menti della Comunità Europea (famosi 
PNRR!?) hanno permesso il riordino, una 
revisione parziale ma possibile, ma non ri-
solutiva, legata alla copertura del progetto, 
ed alla vitale ottemperanza e pazienza col-

laborativa dei nostri concittadini privati ne-
cessariamente dell’utilizzo e della viabilità, 
proprio nel periodo di utilizzo del parco più 
agognato. 

 Presidente del Consiglio
Maurizio Pagano

Nell’ultimo mese abbiamo dedicato 
diverse iniziative alle Famiglie. “La 
città dei Bambini” e “A ruota libe-
ra - Famiglie senza patente” sono 

stati eventi di successo che hanno coinvolto nu-
merosi bressesi. In questi giorni si sono conclu-
se le feste dei Comitati Genitori che con il loro 
entusiasmo hanno riempito le Scuole di colori, 

musica e tante attività. Abbiamo celebrato an-
che i 50 anni della Scuola Recalcati con la visita 
dell’Arcivescovo di Milano Delpini. Sono iniziati 
i Centri Estivi Comunali, che si affiancano alle 
proposte degli Oratori, delle Scuole Civiche, del 
Camp Multisport e delle Società Sportive, eccel-
lenze del nostro territorio. In aggiunta ci saran-
no dei laboratori di lettura per la fascia 0-6 anni 

e alcuni laboratori artistici e pratici dedicati alla 
fascia 11-16 anni. Sono in corso il bando Maker 
Facility che vede la presenza di alcuni giovani 
in Biblioteca a supporto dei cittadini e il bando 
Giovani Smart 2.0 di Regione Lombardia per im-
parare a suonare uno strumento musicale con la 
nostra Banda Santa Cecilia. #farebene

Francesco Bernardelli

Ristrutturazione scuole 
Sono in dirittura d’arrivo i lavo-
ri presso la scuola di via Bologna 
che contiamo di concludere en-

tro la fine dell’estate, così da permettere agli 
studenti di iniziare a settembre il nuovo anno 

scolastico in un edificio rinnovato, più sicuro e 
accogliente.
Nel frattempo, sono partiti anche gli interven-
ti di ristrutturazione presso la scuola Media di 
via Patellani, ristrutturazioni interne e sposta-
mento della sede delle scuole civiche, con l’o-

biettivo di riqualificare strutture ormai vetuste. 
L’intento è quello di adeguare i plessi scolastici 
alle esigenze della didattica moderna, miglio-
rando confort, funzionalità e accessibilità per 
tutta la comunità scolastica.

Paola Maggiore

Sentita partecipazione alla prima 
edizione dell’evento in collabora-
zione con il Comune denominato 
“Educazione Urbana a 6 zampe". La 

giornata dedicata agli animali da affezione ha 
visto la partecipazione di molti nostri concitta-
dini insieme ai loro amici a 4 zampe. 
Tenuta da professionisti del settore, veterinari, 

educatori ed esperti cinofili, si è discusso del-
la buona gestione dei cani, del rispetto delle 
normative vigenti e della gestione del cane in 
ambito urbano, del corretto utilizzo delle aree 
cani e dell'obbligo del guinzaglio e della raccol-
ta delle deiezioni canine con l'intento di sensi-
bilizzare i padroni degli animali alle regole del 
buon comportamento nei parchi, strade, scuole 

e molto altro. Come amministrazione abbiamo 
provveduto alla riqualificazione delle aree cani 
dotandole di cestini per la raccolta, di sanifica-
zione delle stesse. A tale proposito per il de-
coro urbano verranno a breve sostituiti oltre 
50 cestini vecchi con altrettanti nuovi nelle vie 
cittadine.

Valeria Bruno

Ringrazio il mio amico Antonio 
Galliano che ha svolto egregia-
mente il proprio impegno.
Sono D’Auria Maria Aurora Ines, 

ho 69 anni, di Cremona. Sono sposata con 
Claudio, abbiamo 4 figli e 5 nipoti. Sono figlia 
di partigiano dell’AC di Cremona, ribelle per 
amore, Fiamme Verdi, ANPC Associazione 

Partigiani Italiani Cristiani. Sono insegnante 
in pensione dopo 45 anni di attività sempre 
a Bresso. Qui nel 1975 ho incontrato l’indi-
menticabile sig.na Teresina Cazzaniga, As-
sessora alla Pubblica Istruzione che mi accol-
se nel mondo della scuola locale.
La partecipazione è il cuore della nostra Co-
stituzione, come sostiene il Cardinale Zuppi, 

“consente e richiede la fioritura umana dei 
singoli e della società, accresce il senso di 
appartenenza, educa ad avere un cuore che 
batte con gli altri, pur tra le differenze”.
Sono fiduciosa che il mio impegno sia co-
struttivo per i Bressesi e accolto favorevol-
mente.

Maria Aurora Ines D’Auria

L’estate sta arrivando e, a Bres-
so, anche quest'anno non si po-
trà usufruire della piscina. I ge-
stori, di recente, hanno divulgato 

un comunicato in cui dicono che a settem-
bre la piscina riaprirà e hanno cominciato a 

raccogliere le iscrizioni. Purtroppo, viste le 
promesse non mantenute, ormai si è persa 
la fiducia. Riaprirà veramente? Vedere per 
credere. Intanto, il giorno 11 giugno il Tar si 
pronuncerà sul ricorso presentato da una 
società di Cormano che contesta il bando di 

gara. Al momento, non abbiamo conoscenza 
di un piano B del Comune qualora le cose si 
dovessero mettere male.  Pertanto, possia-
mo solo augurarci che… prima o poi la piscina 
riapra.

Pasquale Romano

E fu così che sparì il verde a Bresso…
Il Circolo PD “A. Vassallo” espri-
me una forte preoccupazione per 
i massicci interventi di taglio di 

alberi e di “verde pubblico”, anche di alberi ad 
alto fusto di valore storico, posti in essere dalla 

Giunta comunale, in particolare presso il Parco 
delle Rimembranze: allo stato, non è dato sa-
pere come l’Amministrazione intenda muover-
si circa le aree verdi colpite da tali interventi.
Bresso, la (ex) città del Parco Nord, sempre 
meno curata e sempre meno verde, non può ri-

nunciare a ciò che l’ha sempre contraddistinta 
nel panorama del nord Milano.
Attendiamo speranzosi un immediato cambio 
di rotta dell’Amministrazione Cairo su tale te-
matica.

Patrizia Manni

Un’Estate Bressese tutta da vivere!
Anche quest’anno l’Amministra-
zione comunale presenta con en-
tusiasmo il calendario dell’Estate 

Bressese, un palinsesto ricco di eventi pensa-
to per coinvolgere tutte le generazioni. Dopo il 
successo della scorsa edizione, confermiamo 
la volontà di superare i modelli tradizionali per 

offrire un’estate vivace, inclusiva e attrattiva, 
capace di animare la città con musica, spetta-
coli, intrattenimento e momenti di convivialità.
Grande novità, già molto apprezzata, è il servi-
zio di ristoro con la formula food truck, vere e 
proprie cucine su ruote che propongono stre-
et food di qualità, sfizioso e variegato, da gu-
stare all’aperto durante gli eventi. L’obiettivo 

dell’Amministrazione è chiaro: rendere Bresso 
un punto di riferimento culturale e ricreativo 
anche per i territori vicini, valorizzando l’iden-
tità di una città dinamica, accogliente e orgo-
gliosa della propria capacità amministrativa. Vi 
aspettiamo per vivere insieme un’estate indi-
menticabile!

Cheyenne Pagano
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https://www.centrodelfunerale.it/
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https://ilbattistrada.it/

